

Journées déterrage blaireaux



Deux journées de déterrage de blaireaux se sont déroulées à Miélan et à Castillon Débats dans le Gers en 2016. Ces journées sont organisées afin de réguler la population de blaireaux, en nette augmentation, faisant de plus en plus de dégâts dans les cultures particulièrement dans les maïs au stade « laitieux ». A ces journées ont assisté des chasseurs, des non chasseurs, des agriculteurs...

Le blaireau est un mustélidé, il dort la journée dans son terrier et circule la nuit. La seule méthode pour la chasse du blaireau se déroule en déterrage uniquement avec chiens de terrier, en creusant le terrier avec pelle et pioche. Patience et endurance sont de mises. Il est courant que le chien accule le blaireau au bout de plusieurs heures.

Le blaireau peut être porteur de tuberculose. Des analyses ont été réalisées par la louveterie au nord du département, dans le courant de l'été 2016, aucun cas n'a été déce-

lé.

De plus en plus de blaireaux sont présents dans notre biotope naturel, des terriers immenses souvent centenaires, inaccessibles pour l'homme et dans notre biotope artificiel, par exemple les canalisations d'eau dites buses, en bord de route, parking, aux abords des villages, passage des champs, de belles galeries solides et fraîches pour l'été

Ces journées de déterrage sont très conviviales, on y retrouve souvent les villages confrontant réunissant les chasseurs et les non chasseurs, toutes générations confondues, attirant de plus en plus de monde car c'est une chasse très physique et spectaculaire.

Le département du Gers compte 8 équipages de vènerie sous terre comprenant 2 lieutenants de la Louveterie du Gers avec leurs chiens, M. Escarnot du Canton de Saint Clar et M. Cocchiola du canton de Miélan.

(Communiqué)